

In memoriam

In memoriam

Dr. Johnny de la Riva Guzmán

El Colegio Ibero-Latinoamericano de Dermatología (CILAD) y la revista DCMQ lamentan el sensible fallecimiento del doctor Johnny de la Riva Guzmán, quien cumplió cabalmente con su papel en la dermatología durante más de 40 años, además de sus muy reconocidas aptitudes en la cirugía dermatológica, la cual ejerció por más de 30

años. Fue un gran padre, profesor, colega y, sobre todo, un gran amigo.

Su hijo, el doctor Johnny de la Riva Salinas, actualmente es el presidente de la Sociedad Paceña de Dermatología, a él, a su hermano, así como a toda su familia, les expresamos nuestro más sentido pésame.

